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大変勉強になりました。歯についての質問にも親切に答えて頂き、ありがとうございました。子供も将来に役立つ健康の
学びができました。又、機会があれば、子供と参加してみたいです。

講義で少し眠くなったが、昼の休憩中の活動がたのしかった。
もう少し短時間の活動でよかったと思う。
活動がとても楽しかった。

いろんな機械を見たり、ちょっと難しかったが講義を聞けたり貴重な体験ががくさんできたのでとても楽しかったです。

とても楽しかった！いろんな事をたくさん知れてよかったです！今日はありがとうございました(＞▽＜)

ふだん見られないところが見られたので、とても楽しかったです。ありがとうございました！

１回目の検血のとき、２つはりがあったのに、ばんそうこうが１つしかなかったので少し困った。なんで、血液の検査しか
も、指先でとったもので検査できるのか不思議だった。大人になっても歯が生えてくるようになれば、たくさんの人が幸せ
になると思うので、たくさんの研究を進めていってほしいと思いました。

採血を自分でしたのは始めてだったので良い経験になりました。ありがとうございました。

いろいろ興味がもてた。

中学生には少しわかりにくかったのですけど、とてもおもしろい内容でした。

研究室はふだん入れない場所だったけど入れていろいろなことをしているのを見れてよかった。歯周病や歯肉炎には気
をつけないと身体全体がおかしくなるから生活には気をつけたい。どんなものかのと思っていたけどおもしろかったしきて
よかったと思う。

初めはどんな事をするのかわからなくて少緊張していたけど、実際来てみると、いろいろわかってよかった

もっと時間を短くしてほしいです。

◎感想、意見など

歯周病菌の量を血液検査で調べることを初めて知った。歯を失う理由も虫歯より歯周病の方が多かったのでビックリし
た！

本とうに参加できて良かったです！まだ６年生なのてほとんどの事を知らなかったんですけど、すごくわかりやすかった
のて勉強になりました。

とても興味がわいてたのしかった。


